DIHEI - Die neue schweizer Messe für DAHEIM

Aus der Serie wir sind die Branche sprachen wir diesmal mit Eugen Ruoss, dem Veranstalter der Messe DIHEI – einer neuen Schweizer Fachmesse für Innendekorationen und Wohnen in Winterthur.

Ihre neue Messe FÜR Inneneinrichter, Raumausstatter und Dekorateure, was verbirgt sich unter dieser Abkürzung wo findet diese Messe statt und warum soll man dort ausstellen und sie unbedingt besuchen?



Eugen Ruoss

Eugen Ruoss "DIHEI ist der schweizerdeutsche Ausdruck für DAHEIM. Hinter dem Messenamen verbirgt sich ein neues Messekonzept einer Fachmesse für Inneneinrichtungen. Es ist der einzige Branchenevent, welcher in der Schweiz stattfindet. Für ausländische Anbieter ist sicher die sehr hohe Kaufkraft und die hohen Qualitätsansprüche des schweizerischen Marktes von grosser Bedeutung. Darum empfehlen wir ausschliesslich Anbietern mit diesen Merkmalen, an unserer DIHEI teilzunehmen. Das bisherige Teilnehmerfeld verspricht einen tollen Start! Es sind wirklich nur noch wenige freie Standflächen verfügbar.

Viele Messen orientieren sich derzeit neu. Was unterscheidet DIHEI von den etablierten Messen, wie der Heimtextil, ambiente und CASA?

Eugen Ruoss: "Unser Messekonzept basiert auf ausserordentlich tiefen Kosten mit einem völlig neuen ALL INCLUSIV-Angebot. Aufgrund der sich stark veränderten internationalen Messelandschaft sind wir überzeugt, dass eine starke regionale Messe (Schweiz und nahes Ausland) grosse Chancen bieten, sowohl für Aussteller wie auch für die Besucher/Einkäufer. Wir werden dem Publikum in allen Belangen ein hervorragendes Messeerlebnis bieten. Dazu ist der Standort Winterthur (Grossraum Zürich, zentrale Lage allgemein) von grosser Bedeutung. Was die CASA für Österreich, soll die DIHEI für den Schweizer Markt sein.

Innendekoration ist ein weitgestreuter Name. Welche Produktgruppen bzw. welche Aussteller wollen Sie mit der Messe ansprechen?

Eugen Ruoss;" Alle klassischen Marktsegmente wie Gardinen, Fenstertechnik, Möbel, Bettwaren/Schlafsysteme, Wohnaccessoires, Bodenbeläge, Heimtextilien. Also alle Bereiche der Inneneinrichtung. Wir hoffen, noch ein paar starke Anbieter aus dem deutschsprachigen Ausland für unsere DIHEI zu gewinnen. Wie gesagt; ein eindrücklicher Start wird uns aufgrund der bisherigen Meldeliste gewiss sein. Wir freuen uns, mit der DIHEI einen erfolgreichen Start für den Schweizer-Anbietermarkt organisieren zu können und laden auch Einkäufer aus dem benachbarten Ausland herzlich ein. die DIHEI vom 11.-13. Februar in Winterthur zu besuchen.

www.dihei-fachmesse.ch



Eulachhallen Winterthur

